

Kaiserslautern

Neue Website auf Imperia-Basis

[1.2.2005] Die Agentur Seitenbau hat den Relaunch von www.kaiserslautern.de realisiert. Zusätzlich zum Stadtportal wurde eine Subsite für den WM 2006-Standort Kaiserslautern entwickelt.

Neben der inhaltlichen Neustrukturierung sowie der Einführung eines leistungsstarken CMS war vor allem die vollständige Barrierefreiheit des Internet-Auftrittes ein zentrales Thema beim Relaunch der städtischen Website von Kaiserslautern. So wurde unter anderem der XHTML 1.0-Code der Site komplett über externe Style-Sheets (CSS 2.0) formatiert. Auch inhaltlich wurde im Zuge des Relaunches das Informationsangebot der Stadt erweitert und neu strukturiert. Die Benutzerführung wird dabei durch ein Farbleitsystem unterstützt, das durch den gesamten Auftritt führt. Treffer in der Volltextsuche werden so beispielsweise über Farbcodes direkt der Rubrik zugeordnet, aus der sie ursprünglich stammen. Ein Großteil der Inhalte der alten Site wurden nach Implementierung des CMS einfach per Imperia-XML-Import in den neuen Internet-Auftritt übernommen. Als Ergänzung zum Stadtportal wurde noch die Umsetzung der Subsite zum WM 2006-Standort Kaiserslautern übernommen. Technische Basis des Gesamtsystems ist eine LAMP-Architektur sowie die modulare Content-Management-Plattform Imperia 7.5. *(hi)*

<http://www.kaiserslautern.de>

<http://www.seitenbau.com>

Stichwörter: Seitenbau, Kaiserslautern, Imperia

Quelle: www.kommune21.de